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“ALLONS-Y ET OCCUPONS-
NOUS D'UN NOUVEL AMOUR

AU SERVICE DES PAUVRES”



"À Catane, le projet d'inclusion qui offre du travail (mais aussi
l'écoute et l'hospitalité) à ceux qui ne peuvent pas s'en sortir".
Une cafétéria sociale, un centre d'écoute et d'orientation et un
dortoir pour hommes sans domicile fixe sont les nouveaux lieux
et espaces de la Locanda del Samaritano à Catane, afin de mettre
l'accent sur la dignité et l'unicité de la personne.
Née il y a dix ans d'une heureuse intuition des Missionnaires
Vincentiens, elle a relancé depuis le 1er octobre ses services avec
ces nouveaux défis d'hospitalité et de promotion humaine. "Ce
projet, explique le directeur de l'Auberge Samaritaine, le père
Mario Sirica, est né de la Providence de Dieu. En fait, une dame
qui avait perdu un fils à cause d'une leucémie est venue me voir
et, après m'avoir fait une offre, m'a dit que son fils voulait devenir
barman et travailler dans une cafétéria ; c'est là que j'ai compris
qu'il fallait le faire. La cafétéria est née parce qu'au centre de nos
activités se trouve la promotion des frères et la certitude que le
travail leur rend leur dignité. Elle emploiera quatre personnes de
l'auberge et leur permettra d'être autonomes, car grâce au travail
de Caritas et de beaucoup d'autres, nous sommes en mesure
d'accueillir de nombreux frères en difficulté. Ce nouveau défi ne
pouvait pas et ne peut pas se poursuivre seul, et la Providence a
mis sur mon chemin l'Associazione Mediterraneo Sicilia Europa et
d'autres fondations qui nous ont soutenus. Seul, tu ne peux aller
nulle part".
La structure, installée dans des locaux mis à disposition par la
municipalité, consiste en un espace adjacent au dortoir des
hommes. Il s'agit du nouveau centre d'écoute pour
l'accompagnement des personnes en difficulté, fruit de la
précieuse collaboration entre les associations laïques et
religieuses pour la mise en réseau. La cafétéria sociale proposera
également des services, des produits et de la petite restauration,
ainsi que la présence du centre de jour adjacent où tout client
pourra se mêler au frère pauvre et discuter sans barrières. En
revanche, le dortoir des hommes rénové - qui rouvrira ses portes
après le Covid - comptera 24 lits, même s'il ne commence pour
l'instant qu'avec la moitié, afin de maintenir l'espacement et de
mettre la réouverture en service. L'inauguration s'est déroulée en
présence de Monseigneur Luigi Renna, le nouvel archevêque de
Catane, pour la bénédiction des lieux, qui a déclaré : "Je remercie
le Seigneur, car ce beau signe de la Providence que les
Vincentiens de Catane ont réalisé est Son œuvre ; ils ont eu une
vision et l'ont partagée avec des laïcs et des fondations, et c'est
pourquoi ce lieu répond pleinement aux verbes que le pape
François recommande en particulier pour les immigrants et les
plus pauvres : accueillir, accompagner et intégrer".
Marco Pappalardo

Parmi les derniers, à la "Cafétéria Sociale".
 



Le 23 septembre, six confrères diacres de la
Province du Nigeria ont été ordonnés prêtres
par Mgr. Peter Chukwu, l'évêque catholique
d'Abakiliki, Nigeria.
Nous félicitons
Révérend Père Chukwudi Agunweje, CM
Le Révérend Père Henry Okere, CM
Le Révérend Père Matthew Clement, CM
Le révérend père Callistus Mede, CM
Révérend Père Kingsley Anakwe, CM
Révérend Père Ericmary Umeh, CM
Veuillez vous souvenir d'eux dans vos prières
alors qu'ils travaillent dans la vigne du
Seigneur.

Du Nigeria

Dévotion d'octobre au Séminaire théologique international, Enugu-Nigeria.
 

Le mois d'octobre de chaque année est consacré au Très Saint Rosaire. Ceci est principalement dû au
fait que la fête liturgique de notre Dame du Saint Rosaire qui est célébrée le 7 octobre. La meilleure
façon de célébrer cette fête est de prier le chapelet. Pour comprendre cette fête, il faut remonter au
XVIe siècle, lorsque l'Empire ottoman islamique a représenté une menace militaire sérieuse pour
l'Europe occidentale et a envoyé une flotte de navires pour attaquer les défenses des chrétiens dans le
sud de l'Europe.
Le pape Pie V a appelé la Sainte Ligue pour affronter la marine des Turcs ottomans. Le 7 octobre 1571,
les deux marines se sont engagées dans une bataille cruciale qui allait déterminer qui contrôlerait le
trafic maritime dans les mers Méditerranée, Adriatique et Égée. Le sort de l'Europe occidentale
dépendait du succès des chrétiens dans cette bataille navale.
Le pape Pie savait qu'il avait besoin de plus qu'une simple force militaire pour défendre l'Europe
chrétienne. Il a donc demandé à tous les fidèles de prier le chapelet et de demander l'intercession de la
Sainte Mère. À l'issue de la bataille de Lépante, la Sainte Ligue est victorieuse et l'expansion maritime
de l'Empire ottoman définitivement empêchée. L'année suivante, le pape Pie V institua une fête le 7
octobre en l'honneur de la Sainte Mère, initialement appelée Notre-Dame de la Victoire. Après
quelques siècles, le nom a été changé en Notre-Dame du Saint Rosaire.
Pour nous, au Théologat, pendant la
dévotion du mois d'octobre, nous
avons offert quotidiennement les 5
dizaines du rosaire avec la prière de St
Joseph, époux de Marie. Le dernier jour
de la dévotion d'octobre, nous avons
offert 20 dizaines de chapelets en
procession autour de l'enceinte du
Théologat et nous avons terminé par la
prière du soir de la solennité de tous
les saints.



Les 17 objectifs de développement durable constituent l'épine dorsale du plan mondial des Nations
unies (ONU) pour les personnes, la prospérité et la planète, avec une échéance à 2030 et la
promesse de ne laisser personne de côté.
Alerte spoiler : On ne va pas y arriver. Pas aux États-Unis et pas dans le monde.
La pandémie n'a pas aidé, bien sûr, mais le COVID n'est pas entièrement à blâmer. Partout, les
programmes et les politiques sociales ne sont pas à la hauteur de la situation. Les décisions
bureaucratiques continuent de favoriser les riches et les relations. Les personnes démunies, sans
surprise, sont laissées de côté. Des promesses sont faites, des séances de photos et des conférences
de presse sont organisées, mais elles se traduisent rarement dans les faits.  
L'ONU a pour habitude de demander aux États membres de procéder à des examens nationaux
volontaires de leurs progrès en matière d'ODD. Les rapports exagèrent souvent les progrès réalisés
tout en cachant quelques mauvaises nouvelles.
Dans cet article, nous allons jeter un regard non officiel sur les États-Unis à cet égard. Non pas parce
qu'il est plus important que les autres pays, mais parce qu'il est le plus riche. L'expérience américaine
pourrait éclairer les autres nations développées sur les réalités du progrès.
Alors, comment se porte-t-elle sur la voie de 2030 et d'un peuple plus sain et plus prospère tout en
protégeant la planète ?
Le Programme des Nations unies pour le développement publie un rapport bien pensé qui classe les
pays sur des questions clés telles que l'absence de pauvreté et de faim, la bonne santé et l'éducation,
l'égalité des sexes, l'air et l'eau propres et la réduction des inégalités. Ce n'est pas un mauvais
résumé rapide des ODD. Le rapport montre que neuf pays sur dix ont reculé dans l'indice pour la
première fois en trois décennies.
Les États-Unis se classent au 41e rang, et non au premier, comme de nombreuses personnes mal
informées pourraient naturellement le penser. Ce n'est pas le modèle tel que le pays se présente
habituellement au monde.  L'un des mythes les plus répandus sur la pauvreté est que les États-Unis
ne connaissent pas beaucoup de pauvreté ; pourtant, l'année dernière, 112 millions de personnes,
soit 34 % du pays, vivaient au niveau ou en dessous du seuil de pauvreté. Et des millions d'autres ne
sont qu'à une urgence de les rejoindre. Sans parler de la baisse de l'espérance de vie. Un PIB
globalement élevé, mais une économie qui favorise les riches. 

 

Les objectifs de
développement durable
aux États-Unis : où en

sommes-nous ?



Il est clair qu'un nouvel état d'esprit est absolument nécessaire. Traiter les symptômes des
problèmes sociaux sans s'intéresser aux causes profondes, sans s'attaquer aux causes systémiques
de la pauvreté, du racisme, du sans-abrisme, etc., ne favorisera jamais un changement réel et
permanent. J'ai un jour entendu un dirigeant de la Famille Vincentienne affirmer que le changement
systémique était destiné au monde en développement. Un examen plus approfondi nous montre
que nous avons besoin d'un changement de système/structure aux États-Unis également.

L'Assemblée générale des Nations unies a récemment lancé un appel en faveur d'un retour urgent
aux principes fondamentaux de sa charte fondatrice afin de mettre un terme au recul de la solidarité
et de la collaboration mondiales, d'éviter une polarisation accrue et de renforcer les efforts conjoints
pour le bien commun au cours des (seules) huit années qui restent jusqu'en 2030.

La Fondation Ford a récemment proposé trois principes de réforme qui correspondent bien à
l'approche de FamVin en matière de changement systémique :
1.       La croissance, c'est bien... mais pas assez. Le PIB ET les droits de l'homme/la dignité !
2.       Pensez plus grand et plus audacieux : investissez dans le développement équitable ;
3.       Veillez à ce que les personnes touchées par les crises du XXIe siècle aient leur mot à dire dans
la formulation des politiques et des programmes qui leur conviennent.

De grandes suggestions. Le numéro 3 est essentiel : nous devons, en particulier en tant que
Vincentiens, croire en la capacité des personnes à la base à apporter un véritable changement, et
qu'un changement solide vient de la base et pas autrement.

Si un pays fixe clairement ses priorités en matière de développement socio-économique juste et
équitable pour tous ses citoyens, les tendances négatives inquiétantes actuelles peuvent
certainement être inversées, si ce n'est pas à temps pour l'objectif 2030, du moins dans la prochaine
décennie.

Les États-Unis sont-ils désormais un pays "en
développement", comme le suggère Richard Eskow
(Common Dreams, 17/9/2022), et l'empire américain est-
il en train de s'effondrer de manière significative ? 
Les journalistes et les commentateurs mentionnent de
plus en plus cette possibilité, et pas seulement dans les
menaces croissantes qui pèsent sur la démocratie et la
politique électorale, mais aussi dans des mesures
importantes de la santé, de l'éducation et du niveau de
vie.
Mais il y a toujours de l'espoir pour l'avenir. Comme
Nelson Mandela et d'autres nous le rappellent : La
pauvreté est créée par les humains et peut être éliminée
par les humains.

Jim Claffey
Représentant des ONG de la Congrégation 
Représentant de la Congrégation de la Mission
auprès des Nations Unies



Festival de musique de la jeunesse vincentienne

Après avoir annulé l'événement pendant deux ans en raison de la
pandémie de Covid-19, le festival annuel de musique de la jeunesse
vincentienne (凱歌) s'est à nouveau tenu le 22 octobre 2022. Différents
groupes de jeunes des paroisses vincentiennes ont participé à
l'événement afin de montrer leurs talents musicaux sur le vaste terrain
de l'église Saint-Joseph de Nanningjie, dans la ville de Tainan. Les
organisateurs ont également invité certains groupes de jeunes locaux
à participer afin de les évangéliser. Les deux paroisses vincentiennes
de Tainan - la paroisse Saint-Vincent-de-Paul (Kaiyuan) et la paroisse
Saint-Joseph (Nanning) - sont les organisateurs de l'événement.

L'HSA fête ses 50 ans en musique

La maison Sainte-Anne, une institution bien connue à Taïwan pour les
personnes souffrant de handicaps mentaux et physiques, a organisé
un concert musical le 30 octobre 2022 dans le cadre d'une série
d'activités pour célébrer son jubilé d'or. Le père Gerard Beunen a
fondé le foyer Sainte-Anne en 1972, à l'époque où Taïwan était
économiquement pauvre et où de nombreux enfants handicapés
étaient abandonnés. Depuis lors, le père Beunen leur a fourni un
foyer et les a traités comme une famille. Grâce à la gestion de la
Fondation Beunen, la Maison Sainte-Anne a amélioré ses services au
cours des dernières décennies, conformément aux normes fixées par
le gouvernement. Faisant partie des institutions d'excellence de
Taiwan, elle cherche continuellement à étendre ses services. Le foyer
Sainte-Anne fêtera officiellement son 50e anniversaire le 25
décembre 2022.
 

Province de Chine 

Retraite annuelle

Les confrères de Taiwan ont tenu leur retraite annuelle du 17 au 22 octobre au Beatitude Retreat
Centre, Kaohsiung. Le P. Raphael Lin, vicaire général de l'archidiocèse de Taipei, a dirigé la retraite de
5 jours pour 16 confrères. Deux sessions par jour étaient consacrées à l'apport spirituel et le reste de
la journée à la prière, au silence et à la réflexion personnelle. La retraite est, d'une certaine manière,
un soulagement dans les ministères trépidants des confrères.

https://www.deepl.com/translator?utm_source=macos&utm_medium=app&utm_campaign=macos-share


En fait, pour obtenir l'approbation officielle, il a fallu un long voyage de plus de 10 ans de rêve et de
réception. Cela manifeste la Providence de Dieu dans notre mission toujours plus brillante. 
En 2012, le P. Francis Xavier Nguyen Thanh Ly CM a accompagné un groupe de prêtres du diocèse de
Hue depuis le poste frontière de Lao Bao pour rendre visite au P. Phonsavan et au P. Tinh (ancien
séminariste de l'Institut pontifical Saint-Pie X de Da Lat). C'est à partir de cet événement que l'idée de
faire venir des Vincentiens ici pour être présents et servir le peuple de Dieu au Laos a germé. 
En 2014, le Père Francis Xavier Nguyen Thanh Ly CM s'est à nouveau rendu au Laos avec le Père John
Nguyen Duc Hoa CM pour établir une nouvelle relation avec le clergé et les laïcs laotiens.
En 2019, le P. Francis Xavier Nguyen Thanh Ly CM (assistant de la province) avec le P. Peter Cong Tuan
CM (visiteur), le P. Peter Van Thuyen (maître du noviciat), et le P. Joshep Tuyen Huan (secrétaire), Mme
Cao Oanh (qui connaît bien le chemin au Laos) ont fait un voyage pour mieux connaître les gens, le
pays et l'église au Laos. 
Le 24 août 2021, le père Tomaž Mavrič, supérieur général, a confié un plan de mission au Laos pour la
province du Vietnam. 
En 2022, le Père Francis Xavier Nguyen Thanh Ly CM (Visiteur), Mme Cao Oanh et des amis se sont
rendus au Laos pour participer à la cérémonie d'ordination de l'évêque auxiliaire du diocèse de Pakse
(sud du Laos). Heureusement, à cette occasion, le Père Francis, avec l'introduction du Père Thao OMI,
a eu une rencontre et une conversation amicale avec le Cardinal Ling pour lui donner le désir de servir
et d'être présent au Laos. Et il prendrait rendez-vous à Vientiane pour discuter de ce processus.

Mission Ad Gentes au Laos.
Joyeux et plein d'espoir

Le mardi 20 septembre 2022 a marqué une étape
historique pour la Congrégation de la Mission, Province du
Vietnam. Cet événement a été marqué par l'approbation
de l'Ordinaire de l'Eglise du Laos, par la voix de Son
Eminence le Cardinal Luy-Marie LING
MANGKHANEKHOUN, de " donner le feu vert " aux
confrères vincentiens vietnamiens effectuant des missions
officielles au Laos. 
Francis Xavier Nguyen Thanh Ly CM, (le Visiteur de la
Province) dans la Cathédrale de Vientiane, accompagné de
deux missionnaires, le Père Joseph Nguyen Van Hung CM
et le Diacre Joseph Nguyen Van Toan CM. Le Cardinal était
très joyeux, ouvert et très heureux d'accueillir et
d'accepter la présence vincentienne au Laos après un
simple déjeuner. 



Le soir du 17/2022 dans l'église de Yen Luong (la
paroisse de Nam Du, l'archidiocèse de Hanoi), où les
confrères servent une mission, une action de grâce a
été célébrée pour prier pour la nouvelle mission au
Laos tout le meilleur. 
Le 18 septembre/ 2022, nos confrères ont dit au revoir
à la communauté de Yen Luong pour se rendre à
l'aéroport et prendre un vol pour Vientiane - ils sont
arrivés à l'aéroport international de Wattay à 23h25. Ici,
nous avons été chaleureusement accueillis par une
famille vietnamienne et nous sommes restés avec
cette famille pendant plusieurs jours. 
Le 20 septembre 2022, le Cardinal Ling a reçu le Père
Francis Xavier Nguyen Thanh Ly CM (Visiteur), le Père
JosepH Nguyen Van Hung CM, et le Diacre Joseph
Nguyen Van Toan dans l'église cathédrale et le Cardinal
a officiellement accepté que les Vincentiens
vietnamiens vivent et servent au Laos. 
L'adresse actuelle de nos confrères au Laos :
Khamsawat Village, Vientiane Capital, est un
appartement loué. 
Pendant ce temps, nos deux confrères étudient la
langue laotienne et acquièrent de l'expérience sur le
pays, le peuple et la culture du Laos. Les ministères
pastoraux seront sous la direction du Cardinal.
Peter Vo hai Dien, missionnaire au Laos depuis plus de
12 ans, a été invité au Vietnam par le P. Francis Xavier
pour partager l'expérience missionnaire au Laos avec
les séminaristes vietnamiens de l'Institut Durando.
Nous espérons qu'il y aura plus de missionnaires
volontaires de notre province pour aller à la mission Ad
Gentes au Laos dans les années à venir.

 P. Francis Xavier Nguyen Thanh Ly, CM. 



La journée était pleine d'activités, commençant par une prière préparée par les séminaristes internes,
suivie d'une formation à la pratique missionnaire et du message de la Médaille Miraculeuse donné par
le diacre Cleber, CM et l'étudiant Raimundo, CM, peu après un goûter a été servi et les missionnaires
ont été envoyés visiter les maisons des jeunes, des personnes âgées et des malades. Pendant la pause
déjeuner, qui grâce à Dorisnei, et aux élèves Celso, CM et Cristiano, était très savoureuse, il y a eu une
animation sur la place devant l'église avec l'élève Manuel, CM. Dans l'après-midi, un groupe a continué
les visites et l'autre, mené par les jeunes de la JMV Paul VI (Arturo, Cinthia et Gabriel), est resté pour la "
Fête des Enfants ", un événement pour lequel ils avaient réalisé une campagne d'acquisition de jouets,
obtenant plus de 100 jouets, ainsi que des bonbons et des collations pour les enfants venus sur place.
En fin de journée, les missionnaires ont accueilli le Vincent'Soul Band, contacté par l'étudiant Icson, CM
pour un moment de louange, suivi de l'adoration du Saint Sacrement donnée par le diacre Allan, CM,
avec le chapelet marial dirigé par Sœur Lucia FC. La DNJ s'est terminée par la Célébration Eucharistique
présidée par le P. Hugo, CM et concélébrée par les autres confrères et le peuple de Dieu présents. La
messe a été animée liturgiquement par MISEVI Paulo VI et les groupes JMV Paulo VI et Capitão Eduardo,
ainsi que par la chorale de la communauté locale, Rodrigo et ses Vincent'Soul.

Avec le thème : " Les jeunes et le charisme vincentien : un
idéal à vivre ", la célébration de la Journée Nationale de la
Jeunesse (DNJ) de la Paroisse du Padre Misericordioso (Belo
Horizonte - MG, Brésil), a eu lieu le 22/10/2022, de 08h00 à
21h00, dans la communauté Virgen Rosa Mistica avec une "
Mission Jeunes ".
L'événement a été suivi par des jeunes du secteur
paroissial et de différentes branches de la Famille
Vincentienne, à savoir : JMV, MISEVI et SSVP, assistés par
des membres des Filles de la Charité et de la Congrégation
de la Mission et des agents pastoraux des communautés.

Journée nationale de la jeunesse (JNJ) Mission des
jeunes de la paroisse du Père Miséricordieux

 



Le Père Gentil, CM, était dans les coulisses de l'événement, le
soutenant avant, pendant et après, avec la structure, le transport,
la logistique et l'organisation en compagnie du conseil
communautaire de Rosa Mistica et des autres membres de
l'équipe missionnaire, en particulier le Père Francisco, CM, et le
Père Wander qui étaient présents tout au long de l'événement,
ainsi que les étudiants en théologie Fábio, CM, et Adriano, CM, qui
ont servi l'après-midi et le soir, car le matin ils avaient des
engagements pastoraux dans d'autres communautés.
La réunion était merveilleuse. La Providence de Dieu, la
protection de Marie et l'œuvre de charité de saint Vincent étaient
présentes à tout moment. Dans chaque famille visitée, dans
chaque sourire généré, dans chaque rencontre de frères et
sœurs, nous avons vu que nous pouvons être des témoins de
l'amour de Jésus dans le monde. La force de son Esprit est à
l'œuvre et est vivante dans son Église, qui va à la rencontre des
plus nécessiteux ; elle est également présente dans les personnes
qui, indépendamment des problèmes, restent fermes dans leur
foi en Dieu ; dans les enfants, qui parviennent à trouver dans la
simplicité du jeu une raison d'égayer leur journée. Merci
beaucoup à tous pour tout.
Maria Victoria, de la JMV Paul VI, témoigne : " Cette JNV a été plus
que spéciale, car j'ai pu voir la joie de chacun des enfants qui
étaient avec nous l'après-midi, et voir combien chacun d'entre
eux était disponible pour faire la volonté de Dieu ". 

Ana Clara a également déclaré que "voir les sourires des enfants s'amusant avec les jeux, recevant
des cadeaux et des bonbons, n'a pas de prix. Chaque remerciement dans les maisons des
personnes qui ont accepté notre visite pour apporter la Parole de Dieu et le cœur pour les écouter
est très gratifiant, et faire partie d'une action si importante pour nous et aussi pour les personnes
qui ont participé. Arriver à la fin de la journée et voir que nous avons atteint notre objectif, cela nous
a donné un sentiment merveilleux, un sentiment d'accomplissement et de voir toute la communauté
heureuse dans cette mission. Merci à Dieu pour cette journée !"



Un projet d'art public sous l'arrêt Fullerton "L" rend
hommage aux 125 ans d'histoire de L'Université

Depaul.
 

Après sept ans de travail avec des dizaines
d'étudiants en art de l'université DePaul, le frère
vincentien Mark Elder a récemment terminé la
réalisation de 25 peintures murales qui
enveloppent les piliers de soutien en ciment de
l'arrêt Fullerton Red, Brown et Purple Line L de la
Chicago Transit Authority.
Les peintures murales célèbrent les 125 ans
d'histoire de l'université DePaul, surnommée "la
petite école sous le L". L'arrêt Fullerton est situé à
côté du campus Lincoln Park de DePaul, à côté
du stade Cacciatore et du Wish Field.
De nombreuses peintures murales représentent
des personnages de l'histoire de l'université, tels
que Marion Amoureux et Rose Vaughan, les
premiers diplômés afro-américains de l'école, et
le légendaire entraîneur de basket-ball masculin
Ray Meyer.
D'autres fresques représentent le CTA, qui relie
les campus de Lincoln Park et du Loop, et le
"Victory Song" de DePaul.
Chaque murale mesure 10 pieds de haut et 8
pieds de large et est peinte sur du polytab, un
matériau créé spécialement pour les murales,
similaire à celui utilisé dans les parachutes, et
installé comme du papier peint.
L'idée du projet remonte à 2010, lorsque M.
Elder, qui est professeur d'art à DePaul depuis 28
ans, a fait venir un autre artiste spécialisé dans
l'art public pour parler aux étudiants. En
traversant le campus, l'artiste a remarqué les
piliers et lui a suggéré de faire quelque chose à
cet endroit.
Elder a également créé la grande fresque de
Saint-Vincent-de-Paul qui surplombe Wish Field. Il
s'agit du plus grand portrait du saint au monde,
composé d'images de deux pouces des visages
des professeurs et des étudiants de DePaul, et il
est facilement visible par ceux qui attendent les
trains en direction du nord sur le quai de
Fullerton.

M. Elder a développé l'idée des peintures
murales de l'arrêt L pendant cinq ans, en
décidant de la meilleure façon d'utiliser le projet
pour enseigner aux étudiants de son cours de
création de peintures murales et pour aider la
communauté dans son ensemble. Par le passé,
ses élèves ont réalisé des peintures murales
pour des organisations à but non lucratif de la
ville, mais ce projet avait l'avantage de ne pas
nécessiter de transport.
Elder a sollicité l'avis de la communauté de
DePaul sur ce qui devrait être mis en vedette et
qui devrait l'être, en organisant des réunions où
les gens pouvaient s'informer sur le projet et
faire des suggestions.
"Cela a permis aux gens de me dire ce qu'ils
pensaient être important, et c'est ainsi que je
travaille en tant que muraliste public", a déclaré
M. Elder. "Avant de me lancer dans un véritable
projet, il s'agit d'écouter ce que la communauté
trouve de précieux et qu'elle veut montrer au
reste du monde et aux personnes qui viennent
dans cette région. Pour moi, c'est de
l'évangélisation, car je suis là pour servir. En
faisant cela, vous transmettez ces valeurs
catholiques de toute façon.



Ensuite, Elder a créé les dessins et les élèves l'ont
aidé à les peindre en classe. Avec les élèves, il a
réalisé quelques fresques chaque année.
"Je pense que cela a montré à la communauté
autour de DePaul ce que l'art public peut être, et
qu'il n'y a vraiment rien à craindre à ce sujet", a
déclaré Elder. C'est une question de "OK,
rassemblons-nous en tant que communauté.
Parlons-en. Trouvons un terrain d'entente et
montrons nos valeurs à travers le terrain
d'entente auquel tout le monde croit."
Il espère que le projet inspirera davantage d'art
public, notamment au niveau des paroisses.
"Les écoles et les paroisses peuvent vraiment
profiter de projets d'art communautaire comme
celui que je viens de réaliser sous le L, et cela
peut être une grande force pour rassembler tous
les gens et redécouvrir leurs racines et leurs
valeurs paroissiales et scolaires et les rendre
visibles pour tout le monde", a déclaré Elder.
"Une fois que vous avez beaucoup de personnes
impliquées dans cette démarche, le précédent
est créé pour d'autres discussions et
explorations."
Tayvia Ridgeway, senior de DePaul, aide Elder sur
le projet de fresque depuis qu'elle est en
première année. Née et élevée dans le quartier
de South Shore, elle a créé, en tant que lycéenne,
une peinture murale dans le cadre de After
School Matters, qui est exposée à la station
Metra de McCormick Place.
"J'ai travaillé avec lui pratiquement chaque année
depuis ma première année en installant des
fresques, en l'aidant à les peindre dans son
studio, en planifiant tout cela, en l'aidant à les
installer dans ses classes", a-t-elle déclaré. "Parce
que j'étais impliquée depuis si longtemps, il m'a
donné l'opportunité de concevoir la dernière
fresque."
La dernière fresque est dédiée à toutes les
personnes qui ont participé au projet de fresque.
Les noms de tous les élèves qui ont travaillé sur
le projet sont inclus dans la fresque.
"C'était vraiment un honneur d'avoir l'opportunité
de faire cela avec lui", a déclaré Ridgeway. "Je l'ai
orienté de manière à ce qu'il 

représente tout ce que sont les piliers, qu'il
montre le train, le L, qu'il contienne des
éléments de DePaul."
Elle est fière du travail qu'elle a accompli.
"J'ai passé quatre ans ici à consacrer mes études
et mon travail acharné à ces fresques. Cela
signifie beaucoup de laisser ma marque sur
DePaul et sur ma ville. Je suis de Chicago, je suis
née et j'ai grandi dans le South Side", a déclaré
Ridgeway. "Cela signifie tellement de mettre ma
propre petite marque sur ma ville natale".
Les fresques ont également profité à la
communauté, a-t-elle ajouté.
"C'est vraiment agréable de voir toute l'histoire
de DePaul, les personnages importants de
l'université et les personnes qui l'ont vraiment
aidée à devenir ce qu'elle est aujourd'hui, ainsi
que l'impact qu'ils ont eu sur la communauté
scolaire et sur la communauté de Chicago", a-t-
elle déclaré. "Je pense qu'il est très important
que nous ayons des œuvres d'art publiques, car
elles ne rendent pas seulement hommage à
ceux qui sont impliqués dans la communauté et
dans les environs, mais aussi à la participation
de la communauté."
Du 10 janvier au 9 mars 2023, l'université
accueillera une exposition sur le processus de
réalisation des fresques dans la galerie de la
bibliothèque John T. Richardson sur le campus
de Lincoln Park. L'exposition sera gratuite et
ouverte au public et comprendra des vidéos de
l'installation des fresques et les noms des
étudiants qui ont travaillé sur ces fresques.
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